

## FACULTAD DE FARMACIA COORDINACIÓN DE POSGRADO

acultad de Farmacia

Av. Universidad 1001 Chamilpa, Cuernavaca, Morelos, México. C.P. 62210 Tel. (01 777) 329 7089 y 329 7000 Ext. 3365



## Dr. Germán Bernal Fernández

gbernal@uaem.mx
Tel. (777) 329-7089

El Dr. Germán Bernal es Profesor-Investigador de Tiempo Completo Asociado C adscrito a la Facultad de Farmacia de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos. Estudió la carrera de Químico Farmacobiólogo en la Facultad de Ciencias Química de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí. Con apoyo de una beca CONACYT, realizó estudios de Maestría y Doctorado con especialidad en Inmunología en el Instituto de Investigaciones Biomédicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, bajo la asesoría del Dr. Raúl Mancilla Jiménez. Durante sus estudios de posgrado investigó aspectos celulares y moleculares de la respuesta inmunológica en contra de Mycobacterium tuberculosis en un modelo murino, así como las alteraciones de los linfocitos T en pacientes con tuberculosis (TB), VIH-1/SIDA y confectados con VIH-1/TB. El grupo de investigación del Dr. Bernal tiene dos líneas de generación y aplicación del conocimiento: Inmunología Celular y Molecular e Inmunidad y Diabetes donde actualmente está desarrollando 3 proyectos. El Dr. Bernal Fernández fue Secretario Académico y Coordinador de Posgrado de la Facultad de Farmacia de la UAEM, es miembro del Cuerpo Académico "Farmacia Clínica y Diagnóstico Molecular", miembro del Sistema de Investigadores del Estado de Morelos, tiene perfil deseable PROMEP otorgado por la SEP, a impartido las materias de Biología Médica de la cual es profesor titular definitivo, Inmunología, Laboratorio de Inmunología, Inmunofarmacología y Métodos Analíticos de Separación e Identificación Molecular y Celular, en licenciatura y posgrado. Entre su productividad académica destacan 38 presentaciones en congresos nacionales e internacionales, 4 artículos internacionales publicados en revistas indexadas con arbitraje, 36 cursos impartidos en Licenciatura y Posgrado, actualmente tiene en curso 3 tesis como director y 1 como codirector y ha sido responsable de un proyecto de investigación financiado por PROMEP-SEP.